



COMUNICADO



SECCION SINDICAL CGT AMBUIBERICA ZAMORA

Reunion con la empresa y van.....

De todos los puntos a tratar, salvo las vacaciones de programado que están hechas gracias a que le proporcionamos al responsable el seguimiento y rotación del mismo pues no lo conocía o lo tenía extraviado y aun expuestas, aun no están firmadas pues no tuvo tiempo para imprimirlo, el Calendario de Jornadas del Programado 2023 sigue sin hacer parece que el responsable de su confección tiene demasiado trabajo.

Indicar también en este punto, que de nuevo Acuerdos anteriores en las zonas rurales para las Diálisis durante los sábados, de nuevo y sin saber por qué, se derriban una parte de los mismos en algunas zonas por el responsable de Zamora, de realizarse dicho cambio apostamos por pedir **precio de hora** extra el resto cierto es que él sabrá lo que está haciendo.

Se ha hablado sobre los excesos de jornada del Programado, dado que el cuadrante del pasado año el encargado de su confección no lo termino de "afinar", nos cuentan que se les pase las cifras y quienes han pasado de 225 jornadas, van abonárselas **precio de hora, o** bien para dar en días de descanso.

Puntualizamos lo de "**precio de hora**" pues de no ser así estaremos abocados a solicitarlo de otra manera

Parece que vuelve a ver problemas con la selección del personal para incorporar a las Uvis tanto en Zamora como en Benavente, sin ajustarse a los criterios pactados con este Comité, serios problemas vamos a tener.

En cuanto a los calendarios de vacaciones y de jornadas para 2023 en la Urgencia, ya por tercera vez, volvemos a hablar de lo mismo, es decir, nada de nada.

No podemos firmar calendarios de jornadas fuera de la Ley, y esa era la propuesta que más o menos se nos ponía encima de la mesa; después de habernos facilitado la legal y reglamentaria ajustada a la Ley y a las 1800 Horas o 75 guardias, no sabemos a qué obedece ahora este giro o cambio de criterio, cuestión que tampoco entenderá la Inspección de Trabajo, ante quien manifestamos Empresa y Comité que era la única fórmula.

INFORMA

CGT

INFORMA

CGT

Hemos ofrecido de nuevo, y como hermanitas de la caridad, que este es el Calendario Legalmente posible para firmar, y que también estábamos dispuestos a ponernos de perfil, pero no podemos ni lo vamos a hacer siendo cómplices de algo que solo la Empresa y la Administración son culpables,

Ya llegaron los tiempos de poner excusas, que hay que consultar con los distintos departamentos y los servicios jurídicos, es decir, marear la perdiz, nos sentamos ante al parecer responsable que no tienen voto, pero si voz, es decir ya no sabemos si está Empresa tiene Capitanes o navega sola, es la excusa perfecta cuando no se quiere llegar a nada.

Somos concedores que de todo esto, Inspeccion de Trabajo tomo buena nota y pondrá las cosas en su sitio, lamentablemente.

Los Calendarios de vacaciones, pues igual, no se han podido ni firmar, porque lo presentado, insulta a lo más noble del espíritu, una vez suponemos que tiene la firma del Responsable Provincial, donde para muestra, indicar, que ninguna de las parejas que operan en nuestra provincia, salvo las que las hayas solicitado, coinciden en las de invierno, que en teoría son las fáciles de cuadrar a pesar de haberlas movido a casi todos para adaptarlas a sus necesidades, cuestión, que jamás antes había ocurrido, y sobre todo aquellos con hijos menores que no se les ha tenido en cuenta.

Ignorancia, Estupidez, Maldad??????

Bueno, en resumen, todo muy buenas palabras, buen talante, seguimos con la mano tendida, pero estamos más perdidos que un burro en un berzal,

finalizamos año, y si podemos y llegamos a hablar o a entendernos antes de final de año, pues firmaremos, de lo contrario, tendremos que acudir de nuevo a otros derroteros.

Seguimos tendiendo la mano, pero todo tiene un límite.

Esta siendo duro pero no nos rendimos

Zamora 12 de Diciembre del 2022

